

COMMUNIQUE DE PRESSE

LES EXPERTS DE L'UNITE REGIONALE DE COORDINATION ET DE GESTION ET LES COORDONNATEURS DES UNITES DE GESTION DES PAYS BENEFICIAIRES DU PROJET REDISSE IV DU S'ENGAGENT A RENFORCER LA COORDINATION DUDIT PROJET

Libreville, 27 avril 2022 – Ce mercredi, s'est tenue une réunion qui a regroupé les Experts de l'Unité Régionale de Coordination et de Gestion (UCGP) du Projet de Renforcement des Systèmes Régionaux de Surveillance des Maladies en Afrique Centrale, Quatrième phase (REDISSE IV) et les Coordonnateurs dudit Projet de tous les pays bénéficiaires.

Présidée par **Dr Ludovic FIOMONA TAMADEA**, Coordonnateur de l'UCGP, basée au sein de la Commission de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique Centrale (CEEAC) avait pour but le partage des principaux défis rencontrés dans la mise en œuvre du projet REDISSE IV en vue des propositions de mesures correctrices.

Les participants ont échangé sur : i) l'avancement de la mise en œuvre du projet dans chacun des cinq pays bénéficiaires, ii) l'état de mise en œuvre des recommandations issues de la mission de supervision de la Banque Mondiale à l'UCGP, iii) le projet du plan de suivi évaluation en cours d'élaboration, iv) l'importance de la communication et la visibilité du Projet, et v) le renforcement des capacités des laboratoires, etc.

Des riches échanges qui ont suivi les présentations, les participants ont fait part de leur volonté et leur détermination de ne ménager aucun effort pour une mise en œuvre efficace du Projet, malgré le démarrage tardif du Projet constaté dans certains pays.

Les principaux défis identifiés concernent : la lenteur dans les processus de passation des marchés, le retard dans le recrutement du personnel du projet, le retard dans la mise en place officielle des plateformes de coordination « Une Seule Santé » au niveau des pays, la mise en place des sous-comités techniques du Comité Régional de pilotage, etc.

A l'issu de la réunion, les Coordonnateurs des Projet REDISSE IV dans les pays et le personnel de l'UCGP se sont convenus de se réunir mensuellement de manière statutaire et à chaque fois que de besoins avec les pays spécifiques pour échanger sur les goulots d'étranglement qui nécessitent l'appui et le plaidoyer du niveau régional.

Pour ce faire, les toutes les entités ont été invitées à partager de manière régulière toutes les informations utiles dans le cadre de l'animation du projet.

Rappelons que le Projet REDISSE IV est mis en œuvre dans les cinq (5) pays de la CEEAC à savoir l'Angola, la Centrafrique, le Congo, la RDC et le Tchad.

L'Unité de Coordination régionale est basée au sein de la Commission de la CEEAC, sous la supervision de la Commissaire chargée du Département de la Promotion du Genre, du Développement Humain et Social.

